CONTENTS

- ▼土木に関わる人と活動▽つなぐ活動
- 土木コミュ+IP
- :田中努

▼土木のはなし ▽これも土木

• 「これも土木」を発見する話(5):野村吉春

▽子どもが知りたい土木の 世界を発見!(ぬりえ)

・土木のしごと「床固工」

▼フレンズコーナー

- ・東亜建設工業のESG経営 と社会とのつながり
- :猪飼吉宏
- ▼事務局通信

シビルNPO連携プラットフォーム/since2014

CNCP通信

VOL.121/2024.5.5

■今月の土木■



●浅野像のもとに集まった新入社員たち

■東亜建設工業と社会とのつながり

当社は1908年の創業以来、創業者浅野総一郎の想いである「社会を益する」を礎に社会価値の創造に取り組んできました。神奈川県鶴見の埋立から出発し、港湾に関わる工事を主軸としつつ、陸上土木、建築分野、海外事業にも活動の領域を広げ、社会資本整備に貢献しています。また、当社グループはESG経営に取り組んでおり、各事業を通じ社会との連携も強めています。本稿ではその具体事例をご紹介します。(猪飼吉宏)

▼フレンズコーナーに続く。







